
 

Geistliche Autorität – Teil 12 
 
Die unglaublich erstaunliche Bestimmung der Gemeinde von Jesus 
Christus 
 
Quelle: http://gracethrufaith.com/end-times-prophecy/unbelievably-amazing-destiny-

church/  
von Jack Kelly 
 
So werden wir leben 
 
Uns wird in Offenbarung Kapitel 21 sogar schon unsere ewige Heimat 
beschrieben: Das Neue Jerusalem. Sie ist sehr extravagant und übersteigt 
alle bekannten Standards. Diese Stadt ist aus purem Gold und kostbaren 
Edelsteinen erbaut. Auch die Dimensionen des Neuen Jerusalems sind 
außergewöhnlich. Sie wird über 2 200 km lang, breit und hoch sein. 
  
Offenbarung Kapitel 21, Verse 16-17 
16 Die Stadt bildet nämlich ein Viereck, und ihre Länge ist ebenso groß 
wie die Breite. So maß er denn die Stadt mit dem Rohr: zwölftausend 
Stadien; Länge, Breite und Höhe sind bei ihr gleich. 17Dann maß er ihre 
Mauer: Hundertundvierundvierzig Ellen nach Menschenmaß, das auch 
Engelmaß ist. 18 Der Baustoff ihrer Mauer ist Jaspis, und die Stadt 
(selbst) besteht aus lauterem Gold, (durchsichtig) wie reines Glas. 
 
Wenn das Neue Jerusalem auf der Erde wäre, wäre es viel größer als Israel, 
so groß wie Westeuropa und fast halb so groß wie Amerika. Mit ihren über 2 
200 km Höhe würde sie in den Weltraum und weit über die obere Atmosphäre 
hinausreichen und wäre 4 000 mal so hoch wie das höchste Gebäude der 
Welt. 
 
Angesichts dieser Ausmaße glaube ich nicht, dass das Neue Jerusalem auf 
der Erde sein wird, sondern sich in einem Einflussbereich nahe der Erde 
befinden wird. Einige spekulieren, dass diese Stadt eine dreieckige Form 
haben wird, während andere sagen, dass es sich dabei um einen Würfel 
handeln wird; aber die Bibel sagt uns nichts über die Form. Wenn das Neue 
Jerusalem eine Kugel wäre, dann hätte sie die Größe von 2/3 des Mondes. 
 

Unser neues Zuhause braucht weder die Sonne noch den Mond, damit es 
beschienen wird, weil die Herrlichkeit Gottes das Licht spenden wird. In der 
Tat wird das Licht unserer neuen Heimat ausreichen, um auch die ganze 
Erde zu beleuchten. 
 

Offenbarung Kapitel 21, Verse 23-24 
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23 Auch bedarf die Stadt nicht der Sonne und nicht des Mondes zu ihrer 
Erleuchtung; denn die Herrlichkeit (= der Lichtglanz) Gottes spendet ihr 
Licht, und ihre Leuchte ist das Lamm. 24 Die Völker werden in ihrem 
Lichte wandeln, und die Könige der Erde bringen ihre Herrlichkeit in sie 
hinein. 
 

Beachte, dass Jesus Christus sagte, dass die Sonne und der Mond nach der 
Trübsalzeit kein Licht mehr spenden werden. 
 

Matthäus Kapitel 24, Vers 29 

»Sogleich aber nach jener Drangsalszeit wird die Sonne sich verfinstern 
und der Mond seinen Schein verlieren (Jes 13,10); die Sterne werden 
vom Himmel fallen und die Kräfte des Himmels in Erschütterung 
geraten (Jes 34,4). 
 

Wir werden das Licht der Welt sein. 
 

Matthäus Kapitel 5, Vers 14 

„Ihr seid das Licht der Welt! Eine Stadt, die oben auf einem Berge liegt, 
kann nicht verborgen bleiben.“ 

 

Es wird keinen Tempel im Neuen Jerusalem geben, weil der himmlische Vater 
und der Sohn unser Tempel sein wird … 

 

Offenbarung Kapitel 21, Vers 22 

Einen Tempel sah ich nicht in ihr; denn Gott der HERR, der Allmächtige, 
ist ihr Tempel und (außerdem) das Lamm. 
 

… so wie wir der Tempel Gottes auf Erden sind. 
 

1.Korinther Kapitel 3, Vers 16 

Wisst ihr nicht, dass ihr (als Gemeinde) ein Tempel Gottes seid und 
dass der Geist Gottes in (oder: bei) euch wohnt? 

 

Die Bibel liefert uns keine Beschreibung über unsere Privatwohnstätten, aber 
angesichts der allgemeinen Beschreibung der Stadt selbst gehe ich davon 
aus, dass sie auch reich ausgestattet sein werden. 
 

Einige fragen, weshalb wir solch ein spektakuläres Zuhause haben werden. 
Beachte, dass die Könige der Erde in Palästen leben, die ihnen weit mehr 
Luxus bieten als sie brauchen. Ihre Familienangehörigen leben in einer 
Weise, wovon der Rest der Welt nur träumen kann. Wie viel mehr wird wohl 
der Familie des Königs des Universums geboten werden! 
 

Doch das Wichtigste ist nicht der Zweck des HERRN allein, das Neue 
Jerusalem zu bauen. Von Anfang an war Sein Ziel, dass die Gemeinde von 



Jesus Christus zu allen Weltzeiten den unschätzbaren Reichtum von Gottes 
Gnade und die unermessliche Güte von Jesus Christus demonstrieren soll. 
 

Epheser Kapitel 2, Vers 7 

um in den kommenden Weltzeiten den überschwänglichen Reichtum 
Seiner Gnade durch die Gütigkeit gegen uns in Christus Jesus zu 
erweisen. 
 

Und würdest Du nicht von Jesus Christus erwarten, der für die Seinen keine 
Kosten und Mühe scheut, dass Er etwas sehr Kostbares baut, um Seine 
Liebe für Seine Braut zum Ausdruck zu bringen? 

 

Einige fragen sich, mit was wir in unserem neuen Leben beschäftigt sein 
werden. Die Bibel liefert uns keine Details darüber; wahrscheinlich deshalb 
nicht, weil man das Leben dort nicht in Worte fassen und mit irgendetwas hier 
vergleichen kann. Paulus, der einen Einblick bekommen hatte, sagte: 
 

1.Korinther Kapitel 2, Vers 9 

Vielmehr (predigen wir so), wie geschrieben steht: »Was kein Auge 
gesehen und kein Ohr gehört hat und wovon keines Menschen Herz 
eine Ahnung gehabt hat, nämlich das, was Gott denen bereitet hat, die 
Ihn lieben.« 

 

Was wir aber wissen, ist, dass keine Gruppe vor oder nach uns mehr 
gesegnet wurde und wird, während sie auf der Erde weilt. Und die Bibel lehrt 
uns, dass keine Gruppe vor und nach uns bis in alle Ewigkeiten mehr 
gesegnet sein wird als wir. Und das Beste daran ist, dass wir gar nicht mehr 
lange zu warten brauchen, bis wir diese Herrlichkeit erlangen. Du kannst 
bereits jetzt schon die Schritte des Messias hören. 
 

Kirche ohne den Heiligen Geist 

 

von Joseph Chambers 

 

Quelle: https://www.raptureready.com/featured/chambers/jc3.html 
 

Das, was wir jetzt zu dieser Stunde am allerdringendsten brauchen, ist eine 
neue biblische Taufe im Heiligen Geist. Ich spreche hier beileibe nicht von 
dem, was da gerade in den aufgedrehten charismatischen Kirchen abläuft. 
NEIN, der Heilige Geist wirkt nicht im Leib Christi, indem Er Leute auf den 
Boden schlägt, sondern indem Er sie erhöht. Wenn Er das menschliche 
Leben antastet, macht Er die Kinder Gottes nicht weniger intelligent, sondern 
weiser. ER offenbart sich nicht, indem Er dafür sorgt, dass Menschen ihre 
Selbstkontrolle verlieren, Lähmungserscheinungen bekommen und zu einem 
emotionalen Nervenbündel werden. ER offenbart sich im menschlichen 
Leben so, dass ER die geistig Wiedergeborenen erhöht und ihnen geistliche 
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Weisheit und Selbstkontrolle gibt, damit sie Jesus Christus immer ähnlicher 
werden und ein Leben führen, das dem Wesen von unserem HERRN 
entspricht. 
 
Warum wurde das Wirken des Heiligen Geistes mit wilden Emotionen, 
Trunkenheit, Hundegebell und einer unglaublich langen Liste von wilden, 
subjektiven menschlichen Emotionen in Verbindung gebracht? Die Antwort 
darauf lautet ganz einfach: Weil es viel leichter ist, Emotionen nachzujagen 
als der geistlichen Reife. Satan hat sein Bestes versucht, um Jesus Christus 
auf dem erhabenen Erlösungsweg auszuweichen, indem er eine 
Nebenvorstellung auf der Zinne des Tempels anbietet. 
 
Die pfingstliche Erneuerung hat sich in den letzten 100 Jahren zu einem 
unglaublichen Einfluss auf das Reich ausgeweitet; aber die 
Nebenveranstaltungsmentalität hat, besonders in vielen Kreisen, ein großes 
Hindernis geschaffen. Benny Hinn, Paul und Jan Crouch, Kenneth Hagin und 
viele andere weltweit wirkende Pastoren bieten absolut nichts außer einer 
Nebenveranstaltung, um die Aufmerksamkeit ihrer Zuschauer von den 
wahren biblischen Begebenheiten, die am Pfingstsonntag im Hinblick auf die 
Gemeinde von Jesus Christus geschahen, abzulenken. Es sollte uns 
eigentlich nicht verwundern, dass der Meisterimitator Satan alles ihm 
erdenklich Mögliche daransetzt, um die Kirchenwelt von den allmächtigen 
Kräften in den Gaben des Heiligen Geistes weg und in eine völlig andere 
Richtung umzulenken. 
 
Das Buch der Apostelgeschichte ist nicht veraltet. In Wahrheit ist es das 
Modell und die Vorgabe für die neutestamentliche Gemeinde von Jesus 
Christus. Eine Kirche oder Gemeinde, welche dieses Modell ablehnt, hat 
auch kein Recht auf die Ansprüche der anderen neutestamentlichen Bücher. 
Der Verfasser der Apostelgeschichte, der Apostel Lukas, schrieb diese 
Abhandlung als Fortsetzung seines Evangeliums, das wir „Das Evangelium 
nach Lukas“ nennen. Lesen wir einmal die Einleitung der 
Apostelgeschichte, die da lautet: 
 
Apostelgeschichte Kapitel 1, Verse 1-2 
1 Meinen ersten Bericht habe ich, lieber Theophilus, über alles das 
verfasst (= erstattet), was Jesus getan und gelehrt hat von Anfang an 2 
bis zu dem Tage, an dem Er den Aposteln, die Er erwählt hatte, durch 
den Heiligen Geist Seine (letzten) Aufträge erteilte und dann (in den 
Himmel) aufgenommen wurde. 
 
Wenn man diese Einleitung liest, kann man unmöglich übersehen, dass die 
vier Evangelien nur der ANFANG waren. Diese sind eine Aufzeichnung über 
das, „was Jesus getan und gelehrt hat von Anfang an BIS“. Jesus 
Christus wurde gekreuzigt und ist wieder auferstanden. Und jetzt ist Seine 



Gemeinde die Ausweitung von dem, was Er begonnen hat. Sowohl die 
Evangelien als auch die Apostelbriefe lassen keine Frage zu dieser Tatsache 
offen. Jesus Christus sagte: 
 
Johannes Kapitel 16, Verse 7-14 
7 „Aber ICH sage euch die Wahrheit: Es ist gut für euch, dass ICH 
weggehe. Denn wenn ICH nicht weggehe, so wird der Helfer (oder: 
Anwalt, Beistand) nicht zu euch kommen; wenn ICH aber hingegangen 
bin, werde ICH Ihn zu euch senden. 8 Und wenn Er gekommen ist, wird 
Er der Welt die Augen öffnen über Sünde und über Gerechtigkeit und 
über Gericht: 9 Über Sünde, (die darin besteht) dass sie nicht an Mich 
glauben; 
10 über Gerechtigkeit, (die darin besteht) dass ICH zum Vater hingehe 
und ihr Mich fortan nicht mehr seht; 11 über Gericht, (das darin besteht) 
dass der Fürst dieser Welt gerichtet ist. 12 Noch vieles hätte ICH euch 
zu sagen, doch ihr könnt es jetzt nicht tragen. 13 Wenn aber Jener 
gekommen ist, der Geist der Wahrheit, Der wird euch in die ganze (= 
volle) Wahrheit einführen; denn Er wird nicht von sich selbst aus reden, 
sondern was Er hört, das wird Er reden und euch das Zukünftige 
verkündigen. 14 ER wird Mich verherrlichen, denn von Meinem 
Eigentum (oder: Gut) wird Er es nehmen und euch verkündigen. Alles, 
was der Vater hat, ist Mein.“ 
 
Welchen Teil der Kirchengeschichte man auch aufschlägt, man wird 
nirgendwo eine neutestamentliche Erweckung ohne die Manifestationen der 
Gaben des Heiligen Geistes finden. Doch in allen Fällen versuchte Satan in 
Nebenveranstaltungen von dem echten Wirken des Heiligen Geistes 
abzulenken, was ihm leider auch in vielen Fällen gelungen ist. 
  
Fortsetzung folgt … 
 
Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/! 
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